

2020年 謹賀新年



系でんわ

【発行所】
グリーン丈六
広報委員会
徳島市丈六町
山根51番地

丈六で、人とふれあう、日々がある。



↑ご利用者様のお餅つきの様子

「1・2・3・ハイ」と威勢の良い掛け声が響き渡る中、1月25日に餅つき大会が賑やかに行われました。
ご利用者様と職員が協力して杵を取りお餅つきをしました。男性のご利用者様の中には「わしに任しとけ」と力強くつかれる方もおられ熱気あふれる餅つきとなりました。
女性の御利用者様の中には初め

デイケアご利用者も作品で新年祝う

恒例の「お餅つき」に68名が参加

新年あけましておめでとうございます。皆様には、幸多き新春をお迎えのごことお喜び申し上げます。旧年中は当施設の運営につきましてご利用者様や家族様でし

中川副施設長挨拶



て地域の皆様より、暖かいご支援やご理解を賜りましてこと厚く御礼申し上げます。

昨年天皇陛下が即位され、「令和」という新しい時代の幕が上がりました。そして、今年は今和になって迎える初めての新年であり土支の最初となる子年です。



↑中川副施設長の新年のあいさつ

また、東京での回目となるオリピックが開催されるという日本にとって大きな節目となる年でもあ



↑デイケアご利用者様が作成

て餅をつかれる方もおられ「楽しかった」と言っ声も頂き大変有意義な場となりました。

(介護部 羽方 誠)

おやつでは芋餅を召し上がりながら昔の餅つき話を楽しみながら笑い声あふれるひとときになりました。季節感のある伝統行事を今年も行えた事を嬉しく感じました。



↑元旦の昼食に提供されたお節

ります。当施設におきましても、新しいことに挑み、取り入れ、地域包括ケアや地域共生社会の一翼が担えるよう成長して参りたいと存じます。
新年を迎え、ご利用者様の健康と幸せに寄与できますよう、心新たに頑張っていく所存でございますので本年もグリーン丈六をよろしくお願い申し上げます。それとともに、ご利用者様やご家族様として地域の皆様方に幸多き一年でありますようお願い申し上げます。
（副施設長 中川 清美）

防災訓練

令和元年12月26日(木)に、火事・南海トラフ等の地震に備えた防災訓練を実施しました。

厨房で火災が発生した想定で職員が避難誘導、消防への通報、初期消火などに分かれて訓練を行いました。訓練を行った事で「冷静に素早く行動する事の難しさ」を実感しました。

また、消防士の方にも来ていただいたとき、防災訓練を終えた後、避難する際の注意点や助言も頂きました。

そして、地震体験車に搭乗し地震の揺れも体験しました。訓練を終えて振り返ってみると、学んだ事がたくさんあり、有事の際にはそれらの経験を生かすことができよう努めていきたいと思えます。

(介護部 太平 雅賢)



↑地震体験車

ゆず湯

12月19日から3日間、当施設の大浴場において「ゆず湯」を行いました。今年は何年よりも多くのゆずを入れて「銭湯」を意識しました。

古くから冬至の日に「ゆず湯」に入ると『一年中風邪をひかない』という言い伝えがあります。ゆず湯に入る習慣は意外に新しく、銭湯ができた江戸時代から始まったと言われています。冬至→湯治(とうじ)、ゆず→融通(ゆうずう)をかけた語呂合わせから、『お湯に入って融通良々行きましょう』という意味があるようです。ゆず湯に入り、心も体も健康で、皆様がこれからも変わらぬ元気に過ごしていけるよう職員一同努めて参ります。

(介護部 川田 賢志)



↑ゆず湯に入るご利用者様

アユバレエスタジオ

12月28日、昨年に引き続きアユバレエ教室の生徒様が来設しバレエを披露してくださいました。4歳から高校生まで幅広い年代の生徒様によるバレエはとても綺麗で可愛らしく、ご利用者様は皆笑顔で鑑賞されていました。衣裳も、白・赤・ピンク・青・紫など華やかで、登場と同時に会場の雰囲気を一気に変えてしまいました。当日は、全8曲のバレエを鑑賞し大変喜んで頂けました。

会の最後に、ご利用者様の健康と幸せを願い看護部の日野師長が一丁締めで締めくくりました。また今後もご利用者様やご家族様、地域の方々楽しんでいただけるような催しを開催して参りたいと思えます。

(メディカルサポート今津美紀)



↑バレエ鑑賞の様子

行事予定

- 1月1日 元旦
- 7日 七草がゆ
- 8日 生花クラブ
- 18日 すこやか倶楽部
- 2月3日 節分
- 5日 生花クラブ
- 15日 すこやか倶楽部



謹賀新年



新入職員



↑アユバレエ教室の皆さん



ティカ・マヘルサ・プエリ (介護部)

どんな長い旅も一歩から始まります。グリーンズ文六で働く事は、私の最初の一歩です。熱意をもって学習し続けたいと思えます。宜しくお願い致します。

ウィンダ・サリ・ハシファン (介護部)
仕事や生活の事でご迷惑をお掛けしますが、早く慣れて理解できるよう頑張りたいです。宜しくお願い致します。

